

REUSSIR SENIOR ILE DE FRANCE

SOIREE CABARET AU « PARADIS LATIN » DU 22 NOVEMBRE 2018

A l'issue d'une nouvelle réunion de bureau, il avait été décidé d'organiser, comme presque tous les ans, une soirée dans un prestigieux cabaret parisien.

Après, donc, le cabaret Michou, le Bel Canto, le César Palace et le Don Camillo, notre choix s'est porté sur le Paradis Latin.

Le « plus parisien des cabarets » comme il se définit lui-même, situé en plein centre de la capitale, a été inauguré en 1889, à l'occasion de l'exposition universelle.

Grace aux talents et aux pouvoirs de persuasion de notre trésorière, Françoise LEMAIN, un tarif exceptionnel, compte tenu des prestations, avait été obtenu.

C'est ainsi que nous nous sommes retrouvés 26 adhérents et conjoints (chiffre maximum concédé par le Paradis Latin), à profiter d'abord d'un excellent dîner, puis d'un spectacle de revues à la chorégraphie recherchée, ainsi que des attractions originales, le tout se terminant par l'inévitable mais dynamique « French Cancan »...

Bref, une soirée au cours de laquelle nous avons pu admirer le talent des artistes ainsi que des danseurs et danseuses.

A noter que nous avons eu le plaisir d'accueillir parmi les participants 2 présidents de région, venus accompagnés de leurs épouses respectives : André LALVEE, Président de la Région Nord Est, et Daniel DUPUIS, Président de la Région Sud-Est..

Les deux heures de spectacle sont donc passées très vite et tous les participants sont repartis enchantés de leur soirée.

Alain BUREL, Alain HOUEL, Françoise LEMAIN

Réussir Sénior Ile de France

